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剣道大会・団体1位の石越剣道スポーツ少年団A産業フェスティバルに出展

3 ．私たちは、精いっぱい環境にやさしい活動を行い
豊かなそしてすばらしい自然を子供たちに繋ぎます。
（社会貢献）
　少子高齢化でいろいろと危惧されておりますが、高
齢の方々にもう一回存在感を持っていただけるように
働く場所を作れば、まだまだ東北の農村部もやってい
けるのではないかと考えております。高齢の方はそれ
ぞれに技術を持っていらっしゃるので、我々にとって
は非常に良い財産だと思っており、これを利用してイ
ンバウンドのお客様に対する体験やおもてなしなどを
やっていただこうと思っております。
　これからはどの様なことをしたらこの地域が良くな
るかということを最初に考えて、それに対して必要な
資源を地域の中から探していくという方向に持ってい
き、持続可能なビジネスに変えていけば良いのではな
いかと思っております。（映像を使用して説明）

◎第37回佐沼ロータリークラブ旗争奪
　登米市少年少女剣道大会
　　日　時　10月 5 日㈯　午前 9時30分
　　ところ　登米市佐沼中学校　体育館
　団体戦結果
　　第 1位　石越剣道スポーツ少年団・A
　　第 2位　石越剣道スポーツ少年団・B
　　第 3位　中田B&G剣道スポーツ少年団
　　第 3位　北方小学校剣道スポーツ少年団・A
　個人戦結果
　　第 1位　相澤洸瑠（森剣友会）
　　第 2位　塚本悠聖（中田Ｂ&Ｇ）
　　第 3位　山内七瑠（中田Ｂ&Ｇ）
　　第 3位　佐藤　翔（森剣友会）

◎職場訪問（㈲伊豆沼農産）
・代表取締役・伊藤秀雄様の話（要旨）
　本日は、ようこそおい
で下さいました。
　当社は、1988年（昭和
63年）10月に創業してお
ります。私は30歳でした
が今は62歳になりました。
32年目になります。資本
金500万円でスタートし
ましたが、現在3,000万円
になっております。従業
員数はパートを含め40名です。営業内容は、養豚、水
稲、果樹、露地野菜、食肉製品製造業としてハム、
ソーセージを作っております。そして食肉処理業と輸
出の許可をいただいて2004年から香港の方に輸出して
おります。15～16年になりますが、現在も輸出させて
いただいております。
　直売所の方では、惣菜、ジェラード、パン、どぶろ
く等を作って販売しております。皆様が今食事をとっ
ていただいている所はレストランで飲食業です。
　当社の経営理念として次の 3つがあります。
1．私たちは、安心できる農業・食を基本に、地域の
「人」「もの」「環境」の価値を再発見し、最もふ
さわしい「産業」を創造し続けます。時代や環境に
よってどんどん変り進化していく（地域社会）
2．私たちは、志を共にしてお互いを尊重し、やさし
さと笑顔の絶えない「場」を作り、共に成長し続け
ます。（人間関係）
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・本日の出席率　100％

・山田正会長　本日の職場訪問は、登米市 6次産業先
駆者の凄腕、業師の伊豆沼農産様です。感謝とご
期待を申し上げます。

・山田直志元会員　過日、母の葬儀に際し会長はじめ
会員皆々様のご厚情に、心より感謝申し上げます。

・布施孝尚会員　本日は企業訪問例会です。ご参加あ
りがとうございます。伊豆沼農産様お世話になり
ます。

・布施孝之会員　伊豆沼農産のご好意に感謝致します。
・江川元徳会員　久しぶり、伊豆沼〝蓮〞一杯、環境
保護が大事

・八谷郁夫会員　伊豆沼農産さん、お世話をおかけし
ます。

・菅原慶一会員　先輩伊藤秀雄社長のお話に期待して
います。

・武川毅幹事以下　伊豆沼農産様お世話になります。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　加藤亮会員　伊藤幸子会員
二階堂恭子会員　志賀昭洋会員
　以上、ありがとうございました。

　先週は登米市少年少女剣道大会が開催されました。
昨年より出場選手が少ない印象を受けましたが、試合
では一人ひとりの気合がとても大きく、特に 2～ 3 年
生の小さな子が体格差を超えて 5～ 6 年生に果敢に挑
む豆剣士達がとても勇ましく充実した大会でした。大
畑好司委員長はじめ青少年奉仕委員のみなさん大変ご

苦労様でした。
　翌日は登米市産業フェスティバルが開催され、加藤
亮委員長には会場設営に木製の展示枠など、及川昭宏
会員には映写機の枠上部設置、又、佐々木淳会員デザ
インの会員名シート配布など、例年にない工夫で効果
的な出展ブースとなり、ポリオ撲滅Tシャツ試着品も
到着し、数名での着用にてアピールも出来ました。
　私と佐々木源悦委員長は 6日13：00からの米山財団
研修会に出席しました。会場では鈴木賢ガバナーに
「ポリオ撲滅Tシャツ50枚購入予定」の報告が出来、
「鈴木ガバナーに貢献できるクラブ」としてのアピー
ルが出来ました。佐々木源悦委員長からは留学生の国
籍均衡化と米山財団バッチ作成など提言していただき
ました。
　本日は、登米市 6次産業先駆者で凄腕・業師の伊藤
秀雄社長経営の伊豆沼農産様への職場訪問にご期待い
ただきたいと思います。

・ガバナー事務所より
　 1．クラブ・職業・社会奉仕委員会合同セミナー案内
　　日　時　11月10日㈰　13：00～16：00
　　場　所　仙台サンプラザホール　 3階
　 2．ＲＬＩ研修、パートIIの案内
　　日　時　11月 9 日㈯
　　場　所　仙台迎賓館斎苑
　　参加費　2,500円
　 3．10月のロータリーレート　　 1ドル=108円
・2020-2021年度ガバナーより
　　会長エレクト用資料が届く
・古川東ＲＣより
　　創立40周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・登米市長より
　　登米市功労者及び文化・スポーツ賞表彰式の案内   
が届く

　　日　時　11月 3 日㈰　午前10時
　　場　所　登米祝祭劇場（水の里ホール）
・伊丹有明ＲＣより、会報が届く

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

● 第 4 回理事会議事録（10月 3日㈭分）●● 第 4 回理事会議事録（10月 3日㈭分）●
◦協議事項
　⑴少年少女野球大会について
　　日時、場所、運営方法について検討し、後日大畑委員長より報告する。
　⑵ＲＩ補助事業でのティンパニー寄贈について
　　及川昭宏会員より経過報告と今後の対応について話があった。
　⑶佐沼ＲＣ12月総会について
　　10月末までに決める。
　⑷余目ＲＣ創立50周年式典について
　　令和 2年 4月26日㈰　詳細は後程

スピーチをする伊藤秀雄社長


